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A Cadeira Mais Almejada
do Legislativo em 2025

A disputa pela
presidência da Câmara
Municipal de João Mon-
levade para 2025 já agita
os bastidores da política
local. As eleições de 6 de
outubro deste ano troux-
eram à tona uma série de
desafios, inseguranças e
tensões, entre verea-
dores. Agora, a cobiça-
da presidência da Câma-
ra está em jogo para
2025. Embora faltem
meses para o término do
atual ciclo, diálogos e
articulações já estão em
andamento. Os nomes mais comentados para a dis-
puta são os de Marquinhos Dornelas, o atual presi-
dente, Fernando Linhares, Leles e Belmar. Até o
momento, nenhum novato demonstrou interesse em
concorrer ao cargo.

Desafios à Vista
Os candidatos à presidência terão que manter

um bom diálogo e convencer os vereadores reele-
itos, além de conquistar a confiança de sete no-
vos representantes.

Gilson Elói
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Disse Jesus: Eu Sou o caminho, ninguém
chega ao Pai, não ser por MIM.

Salmos 17
Ouve, SENHOR, a justiça; atende ao meu clamor; dá ouvidos à minha oração, que não é feita

com lábios enganosos. 2 Saia a minha sentença de diante do teu rosto; atendam os teus olhos à
razão. 3 Provaste o meu coração; visitaste-me de noite; examinaste-me, e nada achaste; propus que
a minha boca não transgredirá. 4 Quanto ao trato dos homens, pela palavra dos teus lábios me
guardei das veredas do destruidor. 5 Dirige os meus passos nos teus caminhos, para que as minhas
pegadas não vacilem. 6 Eu te invoquei, ó Deus, pois me queres ouvir; inclina para mim os teus
ouvidos, e escuta as minhas palavras. 7 Faze maravilhosas as tuas beneficências, ó tu que livras
aqueles que em ti confiam dos que se levantam contra a tua destra. 8 Guarda-me como à menina do
olho; esconde-me debaixo da sombra das tuas asas, 9 Dos ímpios que me oprimem, dos meus
inimigos mortais que me andam cercando. 10 Na sua gordura se encerram, com a boca falam
soberbamente. 11 Têm-nos cercado agora nossos passos; e baixaram os seus olhos para a terra; 12
Parecem-se com o leão que deseja arrebatar a sua presa, e com o leãozinho que se põe em esconder-
ijos. 13 Levanta-te, Senhor, detém-no, derriba-o, livra a minha alma do ímpio, com a tua espada; 14
Dos homens com a tua mão, Senhor, dos homens do mundo, cuja porção está nesta vida, e cujo ventre
enches do teu tesouro oculto. Estão fartos de filhos e dão os seus sobejos às suas crianças. 15 Quanto
a mim, contemplarei a tua face na justiça; eu me satisfarei da tua semelhança quando acordar.

Editorial
Registro da Semana

Gilson Elói

O dia-a-dia: Avenida
Resplendor no bairro

Cruzeiro Celeste
JOÃO MONLEVADE - Funcionários comissionados da Câmara Municipal de

João Monlevade, muitos deles "apadrinhados" e há anos com remuneração al-
tíssima, estão sob alerta. Com salários acima de R$ 10 mil, alguns desses servi-
dores não demonstraram compromisso durante a recente campanha eleitoral, o
que levanta dúvidas sobre sua permanência nos cargos.

Um casos mais comentado é deum funcionário com o maior salário, que recebe
mais de R$ 10 mil por mês e sequer participou das atividades de campanha, como
caminhadas e carreatas. Permaneceu em  cargo durante os quatro anos da gestão
do prefeito Dr. Laércio Ribeiro e do vice Fabricio Lopes, e até flagrante pela equipe
de O Celeste várias vezes circulando pelos corredores em "grupinhos", conver-
sando em vez de cumprir suas obrigações. Em certos dias, servidor foi visto
saindo durante o horário de expediente para fazer apostas em casa lotérica, além
de frequentes idas a supermercados sem qualquer advertência.

Durante o período eleitoral, funcionários simplesmente desapareceram, não
demonstrando qualquer apoio ao grupo vitorioso. A pergunta que fica é: pessoas
com esse comportamento devem continuar ocupando cargos públicos com salários
tão elevados, pagos com o dinheiro dos contribuintes?

O Celeste monitorou de perto os ocupantes de cargos comissionados da Câ-
mara durante as eleições, observando quem participou ativamente das atividades
da campanha vitoriosa. Agora, resta saber se os vereadores, o prefeito e a vice-
prefeita irão levar esses fatos em consideração ao fazer as novas nomeações. A
população tem o direito de saber se esses "folgados", que pouco ou nada fazem,
continuarão ocupando cargos com altos salários no Legislativo.

Apadrinhados com altos salários na Câmara não
aparecem em campanhas. Serão mantidos nos cargos?
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JOÃO MONLEVADE - O setor de
trânsito de João Monlevade tem enfren-
tado problemas de gestão e conduta. O
secretário de Serviços Urbanos e o co-
ordenador do Settran precisam tomar
providências urgentes quanto à atuação
dos agentes de fiscalização, em especial
uma agente cuja conduta tem gerado
insatisfação e suspeitas.

Relatos indicam que essa agente es-
taria confundindo questões pessoais
com o trabalho, agindo com raiva e abu-
so de autoridade, aplicando multas de
forma arbitrária. Essa situação tem sido
observada por outros reclamantes e pela
equipe do jornal O Celeste, que mantém
boas relações com o Secretário de
Serviços Urbanos, Marcos Antônio
(Marcão)e o coordenador do Settran,
José Jaime.

Em agosto, um veículo do jornal foi
multado por essa agente, com uma jus-
tificativa vaga e sem provas, resultando
em prejuízo e pontos na carteira de ha-
bilitação. Além disso, outras multas se-
melhantes teriam sido aplicadas contra
um secretário e o coordenador do Sett-
ran, levantando ainda mais suspeitas.

A equipe de O Celeste passou a mon-
itorar o setor e constatou que alguns
agentes não estão cumprindo a jornada
de trabalho integral, mesmo recebendo
salário completo. O jornal pretende so-
licitar explicações formais e cópias dos
relatórios de multas aplicadas nos últi-
mos meses. Caso as respostas não se-
jam fornecidas, a situação será encam-
inhada ao Ministério Público, solicitan-
do ao órgão uma investigação sobre pos-
síveis irregularidades na atuação do Set-
tran e seus agentes.

Na sombra e à falha
dos responsáveis
O O Celeste tem observado a atu-

ação dos agentes há anos e já possui
registros de condutas irregulares. Se
as informações solicitadas não forem
entregues, o jornal buscará o auxílio
da Justiça para que a devida fiscaliza-
ção e correção das falhas no Settran
sejam efetivadas.

Setor de trânsito necessita
de fiscalização e disciplina

Infrações no Trânsito cometido pelo Settran: Quem Vai Pagar a Multa?

Na Rua Armando Batista, próximo à Avenida Getúlio Vargas, no dia 18 de outubro, um veículo do Settran, com
placas TCC9C66, foi flagrado estacionado entre duas sinalizações de "Proibido Estacionar". O veículo, novo e
destinado à fiscalização, exibia o emblema da Prefeitura em sua traseira.

Gilson Elói
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Fernanda Ávila e Djalma Bastos:
A Oposição Frustrada e o
Retorno Surpreendente

JOÃO MONLEVADE
- Fernanda Ávila e Djalma
Bastos, inicialmente alia-
dos da oposição, foram
vistos participando da
última carreata de apoio
à reeleição de Dr. Laér-
cio e Dorinha Machado,
gerando especulações
sobre possível opor-
tunismo.

Quem se lembra da
ex-secretária de Meio
Ambiente, Fernanda Ávi-
la? A mesma que, era de-
fensora fervorosa da ex-
prefeita Simone Moreira,
esposa do ex-prefeito
Carlos Moreira, que
acabou se afastando das
disputas eleitorais após
perceber que seu estilo
de fazer política não se
encaixava mais nos tem-
pos atuais. Parece im-
provável que a era dos
"Moreiras" e seus "baju-
ladores" volte algum dia.

Fernanda e Djalma
ocuparam importantes
cargos públicos: ele, no
Legislativo, por duas
vezes presidente da Câ-
mara; e ela, como
secretária de Meio Am-
biente, com salário de
destaque. Ambos, junto
a outros parentes,

gozaram de bons cargos
e remuneração.

Fernanda ingressou
como secretária no final
da gestão do ex-prefeito
Teófilo Torres e continu-
ou durante os quatro anos
de Simone Moreira. Du-
rante as campanhas de
2020, ela defendeu Simo-
ne, mas após a derrota do
grupo, manteve-se em
silêncio por um tempo.

Surpresa na
Véspera da Eleição
Surpreendentemente,

um dia antes da eleição
de 2024, Fernanda Ávi-
la, uma amiga e Djalma
Bastos, foram vistas par-
ticipando de uma carrea-
ta em apoio a Dr. Laér-
cio e Dorinha Machado,
ao lado de Machadão,
Fabrício Lopes e outros
apoiadores. Fernanda
apareceu com adesivos
dos candidatos colados no
braço e esteve ao lado do
sobrinho de Machadão,
conhecido como Tita.
Ela circulou entre os
apoiadores, conversou
com Machadão e pare-
ceu dar opiniões enquan-
to o clima de campanha
seguia animado.

Fotos: Gilson Elói

Fernanda esteve perto de Machadão participando do ato, abraçou
o sobrinho de Machadão, conhecido como Tita, juntamente de uma amiga.
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O Retorno de Fernanda Ávila:
Oportunismo?
O reaparecimento de Fernanda Ávila na campan-

ha eleitoral levanta suspeitas de oportunismo. Estar-
ia ela em busca de uma nova oportunidade para re-
tornar ao cargo de secretária do Meio Ambiente ou
sondando uma possível nomeação para a direção da
Fundação do Parque do Areão? Caso seja convidada
a assumir um cargo de primeiro escalão, isso pode-
ria desagradar grande parte da população que con-
fiou seus votos à reeleição de Laércio e Dorinha.
Será que o esposo Djalma Bastos, também estaria
querendo opotunidade?

O jornal O Celeste continuará acompanhando de
perto essas questões, mantendo seu compromisso
com a população.

A Reunião Secreta
Antes das eleições de 2024, foi realizada uma reunião secreta com a presença de vários candidatos, ex-vereadores, novatos e empresários, incluindo Fernanda

Ávila e Djalma Bastos, com o ex-prefeito Carlos Moreira. O objetivo era unir forças para impedir a reeleição do governo atual.
Djalma chegou a ser cogitado como candidato a prefeito, mencionando que, se dois nomes não se lançassem, ele seria o escolhido do grupo.

Djalma e Fernanda apareceram na última carreata do grupo que eram oposição com adesivos dos candidatos colados na camisa e no braço
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Presidente da Câmara
Fernando Linhares

faz um balanço em sua
gestão frente à Câmara

de João Monlevade
JOÃO MONLEVADE

- Faltando pouco mais de
dois meses para encer-
rar seu mandato na
presidência da Câmara
Municipal de João Mon-
levade, Fernando Lin-
hares (foto) (Podemos)
realizou um balanço das
conquistas implementa-
das durante sua gestão,
no biênio 2023/2024.
Linhares enfatizou que
todas as ações foram
cuidadosamente planeja-
das com transparência.

Um dos principais
legados de Linhares é a
criação do Posto UAI,
uma unidade de atendi-
mento que centraliza

serviços essenciais para
a população, como emis-
são da carteira de iden-
tidade, Procon, Receita
Federal e Cat-Sine. Essa
iniciativa visa facilitar o
acesso a serviços públi-
cos, reduzindo a buroc-
racia, bem aceita pela
população.

 Ampliou-se a frota de
veículos terceirizados e
notebooks e celulares
foram disponibilizados
para os gabinetes, ante-
cipação do 13º salário e
plano de assistência à
saúde odontológica, a
aquisição de kits de uni-
formes, a concessão de
cestas de Natal por meio

de crédito no cartão ali-
mentação.

Fernando Linhares
também destacou a im-
portância da parceria com
o Executivo. Pautando
projetos significativos,
como o que dispõe sobre
a criação da Fundação
Parque do Areão e Áreas
Verdes e a doação de um
terreno para o Instituto
Federal de Minas Gerais.
O local passou por dedeti-
zação e limpezas das caix-
as d´água, higienização
dos ares-condicionados e
aquisição de quatro aparel-
hos de ar condicionado
que foram substituídos no
plenário e sala de reuniões.

Acom CMJM
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JOÃO MONLEVADE
- Os rumores sobre a
possível nomeação de
Rael Alves (foto) para a
Secretaria de Obras da
Prefeitura têm agitado os
bastidores da política lo-
cal. Após não conseguir
se reeleger nas eleições
do dia 6 de outubro, seu
nome surge em meio a
especulações, apesar de
seu gabinete ainda estar
sob investigação. Rael
ficou conhecido por
criticar a administração
municipal, principal-
mente quando suas so-
licitações não eram aten-
didas, chegando a divul-
gar vídeos com ataques
diretos ao prefeito e aos
secretários de Serviços
Urbanos e de Obras. In-
dependentemente da ve-
racidade dos rumores, já
há sinais de insatisfação
e discordância por parte
de grande parte do gru-
po político.

Apesar das críticas
frequentes, Rael Alves

Rael Alves na Secretaria de Obras?
marcava presença con-
stante em eventos da
administração. Um ex-
emplo foi sua partici-
pação em uma "festinha
surpresa" em homenag-
em ao secretário de
Planejamento, Fabrício
Lopes. Em outro episó-
dio, Rael teria suposta-
mente enganado um ali-
ado político, conhecido
como Dr. Presunto (que
também não conseguiu
se reeleger), com um
telefonema, levando-o a
votar contra uma de-
cisão previamente
acordada pelo grupo.

Rael Alves adotava
uma postura muitas vez-
es duvidosa em suas
relações políticas: quan-
do seus pedidos eram
atendidos, ele elogiava;
quando não, partia para
críticas duras. Em con-
versas com o Celeste,
Rael chegou a afirmar
que alguns serviços,
creditados a outros
vereadores, eram, na

verdade, de sua autoria.
Ainda assim, ele man-
tinha uma presença con-
stante na Prefeitura e
em reuniões com lider-
anças partidárias, sendo
frequente no local con-
hecido como o Posto
Machadão.

Agora, com a pos-
sível nomeação para a
Secretaria de Obras, se
confirmada, O Celeste
questiona como os 12
vereadores eleitos, es-
pecialmente os novatos,
irão reagir à indicação.
Se confirmado no car-
go, Rael Alves provavel-
mente usará a posição
para tentar fortalecer
sua base política e bus-
car um retorno ao Leg-
islativo nas próximas
eleições. O cenário at-
ual é de expectativa so-
bre como a adminis-
tração lidará com essa
escolha e como os de-
mais líderes políticos
irão se posicionar di-
ante da situação.

Gilson Elói
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Marquinhos Dornelas: Um Novo Capítulo
na História Política de João Monlevade

JOÃO MONLEVADE
- Marquinhos Vinícius
Martins Dornelas, con-
hecido como Marquinho
Dornelas, foi eleito vere-
ador em João Monlevade
nas eleições de 2024,
conquistando 1.134 vo-
tos. Como novato, ele se
destacou em seu
primeiro mandato e já
entrou para a história da
cidade como o parlamen-
tar que mais conseguiu
recursos para o municí-
pio, graças ao seu em-
penho e à sua boa relação
com deputados estaduais
e federais.

Durante sua primeira
gestão, Dornelas con-
seguiu direcionar R$ 4,8
milhões para investimen-
tos essenciais na cidade.
Esses recursos foram
utilizados em diversas
áreas, como a aquisição
de móveis e equipamen-
tos para escolas e crech-
es municipais, con-
strução de quadras espor-
tivas em instituições de
ensino, cirurgias de cat-
arata no Hospital Marga-
rida, reformas e pinturas
de escolas estaduais,
apoio a associações insti-
tucionais locais, melho-
rias na segurança patri-

Por
Brenda Grealsi

A psicoarquitetura
é um campo interdis-
ciplinar que explora
como os ambientes
construídos influen-
ciam a psicologia e o
bem-estar das pes-
soas. Combinando
princípios da psicolo-
gia, arquitetura, de-
sign de interiores e
urbanismo, visando
entender e otimizar a
interação entre os espaços físicos e o comportamento humano. Revelando
que o ambiente em que vivemos pode moldar profundamente nossa ex-
periência cotidiana.

Bem-Estar Emocional
Ambientes bem projetados, com luz natural e cores suaves, têm o poder

de reduzir o estresse e melhorar o humor. A psicoarquitetura mostra que
um design acolhedor pode transformar um espaço em um refúgio que
promove a calma e a segurança.

Produtividade e Desempenho
O design de um local de trabalho pode influenciar diretamente nossa

produtividade. Ambientes com boa iluminação e ergonomia melhoram a
concentração e a satisfação no trabalho, mostrando que um espaço bem
planejado pode elevar o desempenho.

Saúde e Bem-Estar: O Papel do Ambiente
A psicoarquitetura também examina como o design dos espaços pode

afetar nossa saúde física e mental. Ambientes com boa ventilação, con-
trole de ruído e acesso a áreas verdes são fundamentais para promover
uma vida saudável. A atenção a esses aspectos no design pode reduzir o
estresse e melhorar a qualidade de vida.

Acessibilidade e Inclusão: Projetando para Todos
Um componente essencial da psicoarquitetura é garantir que os espaços

sejam acessíveis e inclusivos. Projetar para atender às necessidades de
todos, incluindo pessoas com mobilidade reduzida ou necessidades senso-
riais especiais, é crucial para garantir que todos possam usufruir dos am-
bientes de maneira equitativa. Um design inclusivo promove justiça social
e enriquece a experiência de todos os usuários.

monial, investimentos na
Polícia Militar, revitaliza-
ção de parques, além da
compra de aparelhos de
ultrassom diagnóstico e
equipamentos para cuida-
dos com os animais.

Marquinho Dornelas é

casado com Cíntia Dor-
nelas e pai de duas filhas,
Júlia e Cecília. Filho de
Cláudio Dornelas e Miri-
am das Graças, ele tam-
bém é pastor da Igreja
Batista Lagoinha em
João Monlevade.

Gilson Elói

O que é Psicoarquitetura e como o Design
dos Espaços Impacta Nossa Vida
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Carlinhos Bicalho afirma que não trabalha
sob pressão e chega sem vaidade

Divulgação

O novato vereador eleito Carlinhos Bicalho, os filhos, Luiza, Bento, Bernardo, Geovana e sua esposa Natália

JOÃO MONLEVADE
- O vereador eleito Car-
linhos Bicalho, integrante
de uma tradicional
família política, conce-
deu uma breve entrevis-
ta de forma espontânea
ao O Celeste. O encon-
tro ocorreu na tarde de
terça-feira, 15 de outu-
bro, em uma lanchonete
de um hipermercado, em
clima descontraído. Em-
preendedor e propri-
etário da Agrobicalho,
Carlos Geraldo Bicalho,
conhecido popularmente
como Carlinhos Bicalho,
conversou com o diretor
do jornal, Gilson Elói,
com quem mantém uma
amizade de longa data. O
bate-papo, sem agenda
oficial, trouxe reflexões
interessantes.

Durante a corrida ele-
itoral, muitos apostavam
que Carlinhos Bicalho fig-
uraria entre os eleitos,
enquanto outros acredi-

tavam no retorno do ex-
vereador José Lascado
ou na reeleição de Rael
Alves. Esses três nomes
foram os mais citados
nos bairros Santa Bár-
bara, Cidade Nova, Pac-
as e Nova Esperança.

Enquanto alguns can-
didatos optaram por
ataques e confrontos, a
campanha de Carlinhos
Bicalho foi discreta, sól-
ida e simples, presente da
família (foto). Essa
abordagem rendeu a ele
711 votos pelo partido
Progressistas, garantin-
do sua vaga na Câmara
Municipal para o manda-
to que se inicia em 2025.
Já José Lascado, que
estava afastado da políti-
ca há anos e se filiou ao
partido Cidadania, quase
voltou ao Legislativo,
mas acabou derrotado.
Rael Alves, por sua vez,
que se autointitulava "o
mineirinho", em referên-

cia ao trabalho silencio-
so, também não teve suc-
esso, perdendo sua ca-
deira na Câmara.

Vereador de
uma família
tradicional
na política
Carlinhos Bicalho é

herdeiro de uma família
profundamente ligada à
política. Seu avô, Tineco
(in memoriam), foi vere-
ador em São Gonçalo do
Rio Abaixo, em uma
época em que não havia
remuneração para o car-
go. Anos depois, seu pai,
José Paulo Bicalho, tam-
bém foi vereador e vice-
prefeito, vencendo am-
bas as eleições em São
Gonçalo. Carlinhos é pri-
mo de Luciana Bicalho,
ex-vereadora e ex-presi-
dente da Câmara de São
Gonçalo do Rio Abaixo,
e de Luiz Bicalho, ex-
vereador em João Monl-

evade. Ele também é
parente de Eustáquio da
Tibisa Atacados.

Durante a entrevista,
Carlinhos relembrou um
episódio marcante en-
volvendo seu pai, a
quem chamou de
"herói". "Meu pai era
simples, sem vaidade, e
muito querido pela pop-
ulação. Nossa casa sem-
pre esteve aberta para
todos. Eu cresci acom-
panhando isso e admi-
rando meu pai, mas nun-
ca pensei em me candi-
datar. Recusei vários
convites para disputar
uma vaga no Legislati-
vo, pois estava focado
na minha família e nos
meus negócios. Mas
chegou o momento, e
acredito que foi a vonta-
de de Deus. Tudo acon-
teceu naturalmente, e
minha família me apoiou
desde o início. Para
mim, Deus e a família

são a base de tudo."

Mandato coletivo
e sem vaidades
Carlinhos destacou

que seu mandato não
será pautado por inter-
esses individuais, mas
sim por um compromis-
so coletivo com a pop-
ulação de João Monle-
vade. "Conheço bem a
política da cidade, pois
sempre acompanhei de
perto. Não trabalho sob
pressão e não levo
vaidade para a Câmara.
Se houver divergências
nas votações, agirei de
forma democrática e
sempre visando o bem
da cidade."

O vereador eleito
deixou uma mensagem à
população: "Vou me dedi-
car ao máximo e, com a
graça de Deus, pretendo
estar presente em todos
os bairros. Minha políti-
ca não será marcada por

disputas territoriais ou
atritos com outros vere-
adores. Fui eleito para
representar toda João
Monlevade. Tenho pro-
jetos e sonhos para con-
tribuir, e vou buscar
emendas parlamentar-
es.  Se as propostas
forem benéficas à pop-
ulação, votarei a favor;
caso contrário, após
uma análise criteriosa,
votarei contra."

Carlinhos ressaltou
ainda que mantém boas
relações com diversas
lideranças políticas,
como Mauri Torres,
Laércio Ribeiro, Carlos
Moreira, Fabrício Lopes,
Tito Torres, Machadão,
Dorinha Machado, Adri-
ano Alvarenga, Luiz Car-
los, Conceição Winter e
José Roberto. "A políti-
ca não muda quem eu
sou. Continuo sendo uma
pessoa de princípios e
ideais firmes."
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Quatro do "Grupinho dos Contra"
fora da Câmara de Bela Vista de Minas

Fotos Site da Câmara de Bela Vista de Minas

Geraldo Fradim Roger Sânzyo Augusto Webert - Betão

|BELA VISTA DE
MINAS - A estratégia de
formar um "grupinho
dos cinco" no município
de Bela Vista de Minas,
composto pelos verea-
dores Roger, Sanzyo,
Betão, Geraldo Fradim e
Leoan, mostrou-se de-
sastrosa. Os cinco fir-
maram um compromis-
so que barrava, na Câ-
mara Municipal, o que
estivesse relacionado a

proposta ou projeto da
administração. Compos-
ta por nove vereadores,
a Câmara foi tomada por
essa aliança, que detinha
a maioria dos votos, cer-
cando o poder legislativo.

Diante dessa situação,
a prefeita e a vice-prefei-
ta precisaram buscar al-
ternativas para obter ver-
bas parlamentares e, em
alguns casos, chegaram
a perder recursos devi-

do à falta de aprovação
de projetos na Câmara.
Durante o mandato, o
relacionamento entre o
"grupinho" e a adminis-
tração, foi marcado por
confrontos, atritos e até
mesmo empurrões, o
que resultou em boletins
de ocorrência. Essa ad-
ministração enfrentou
um dos maiores desafi-
os ao tentar governar
sem nenhum apoio da

Casa Legislativa.
No entanto, os cinco

vereadores esqueceram-
se de que a prefeita e a
vice-prefeita possuíam
uma vantagem: o apoio
popular. A população re-
conhecia a má conduta
dos vereadores e apoia-
va as gestões da prefeita
e da vice, que demon-
straram dedicação ao
trabalho em prol da ci-
dade. Muitas vezes, a

pressão popular se refle-
tiu em votos que exigiam
apoio do Legislativo.

Não foram apenas os
vereadores que se
opuseram ao governo. As
duas mulheres também
enfrentaram ataques vir-
ulentos, com vídeos e
mensagens infundadas e
sem provas, compartil-
hados por seus aliados
opositores, que discorda-
vam da liderança femini-

na no município.
Moral da história: En-

tre os "cinco vereadores
do grupinho revoltado",
que atuaram contra a pop-
ulação, apenas um con-
seguiu retornar à Câma-
ra. O vereador Leoan, ape-
sar de uma votação ex-
tremamente baixa - ape-
nas 166 votos, ficando em
último lugar - conseguiu
se reeleger, escapando do
"brejo" junto aos demais.
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Bela Vista vira um verdadeiro baile com a
reeleição histórica de Samantha: prefeita celebra
vitória com recorde de votos e mobiliza a cidade

Nunca na história dessa cidade se pôde dizer tantas vezes obrigada: 5.119 vezes, muito obrigada Bela Vista!

BELA VISTA DE
MINAS - Em um cen-
ário de festa e euforia,
Bela Vista parou para
comemorar a reeleição
da prefeita Samantha,
que fez história ao con-
quistar 75,41% dos vo-
tos válidos, totalizando
5.119 votos - a maior
votação já registrada na
cidade. A cidade se
transformou em um ver-
dadeiro baile popular,
com milhares de eleitores
celebrando nas ruas, ao
som de música e fogos
de artifício, em apoio à
prefeita que, há anos,
vem liderando com dedi-
cação e compromisso.

Sob a bandeira da coli-
gação Amor por Bela Vis-
ta, Samantha consolidou
sua posição e ampliou sua
base de apoio, elegendo
seis vereadores aliados, in-
cluindo Aldrin de Dona
Zeni, que se destacou ao
se tornar o vereador mais
votado da história do mu-
nicípio. A vitória expressi-
va mostra a aprovação

popular aos projetos de-
senvolvidos pela gestão de
Samantha, que têm impac-
tado áreas como saúde,
educação e infraestrutura,
promovendo melhorias
que são visíveis no dia a
dia dos moradores.

Além do impacto
político, a reeleição de
Samantha tem um peso
simbólico poderoso: ela
segue sendo a única mul-
her a comandar o execu-
tivo na Região do Médio
Piracicaba, um feito raro
e inspirador em uma
região marcada pela
tradição política masculi-
na. Durante seu manda-
to, Samantha tem lutado
para fortalecer a represen-
tatividade feminina e que-
brar barreiras, mostrando
que o papel da mulher na
política é fundamental
para o desenvolvimento
social e econômico.

As comemorações
foram vistas em toda a
cidade, com eleitores
demonstrando gratidão e
alegria. Em discursos

emocionados, Samantha
destacou que a vitória é,
acima de tudo, do povo
de Bela Vista. "Esta
reeleição representa a
confiança de vocês no
meu trabalho e no futuro
que estamos construin-
do juntos. Hoje, Bela Vis-
ta dança para celebrar, mas
amanhã estaremos de vol-
ta ao trabalho, prontos
para fazer nossa cidade
crescer ainda mais," afir-
mou a prefeita.

Com essa vitória
histórica, Samantha reaf-
irma seu compromisso
com Bela Vista e se
prepara para mais um
mandato em que prom-
ete continuar investindo
em melhorias e ouvir de
perto as demandas da
população. A cidade, que
se encheu de alegria com
o resultado, agora aguar-
da ansiosa os próximos
passos da gestão que
transformou o município
e se mostrou capaz de
unir as pessoas em tor-
no de um mesmo sonho.
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Amizade Falsa e Falta de Confiança: Abusos
e Desrespeito Marcam Bastidores Eleitorais
JOÃO MONLE-

VADE - Os bastidores das
recentes eleições foram
palco de cenas chocantes
de abusos e atitudes la-
mentáveis entre membros
do mesmo grupo políti-
co vitorioso. A identidade
do servidor envolvido
está sendo preservada
enquanto se aguarda a
decisão sobre sua per-
manência ou afastamen-
to do Código de Postur-
as da Prefeitura. Esse ci-
dadão assumiu um car-
go no governo anterior,
cujo mandato se encerra
em dezembro deste ano.

No passado, após in-
sistentes pedidos e ape-
los emocionais, o servi-
dor foi favorecido com
um aumento salarial no
Código de Posturas, uti-
lizando suas conexões
com amigos e superiores

Código de Postura

para obter o benefício.
De acordo com infor-
mações que ainda estão
sob investigação, ele já é
aposentado e recebe mais
de R$ 8 mil mensais.

O que inicialmente
parecia uma ação benev-
olente, no entanto, rapi-
damente se tornou uma
fonte de problemas, tan-
to internamente quanto
externamente. Como é
comum na política,
muitos desses incident-
es foram encobertos.
Após o resultado das
eleições, que determi-
naram os candidatos ele-
itos e derrotados, o ver-
dadeiro comportamento
do servidor veio à tona.

Ele passou a demon-
strar desprezo e debo-
che, agindo de maneira
imatura. Em um dos
episódios mais notórios,

ele balançou uma ban-
deira de seu vereador
vitorioso no rosto de
Thais Machado Leite,
engenheira do setor de
obras que havia apoia-
do o vereador Gustavo
Maciel. O Jornal O Ce-
leste, que testemunhou
o ocorrido, registrou a
atitude arrogante e o
abuso de poder do
servidor, que parecia se
considerar acima das
regras.

O Celeste também
presenciou momentos
em que o servidor grita-
va frases como: "Agora
eu quero ver, estão todos
fora! Perderam, perder-
am!". O comportamento
indicava um claro intuito
de prejudicar a funci-
onária por ter declarado
apoio a outro candidato,
algo que é assegurado

pela lei democrática.

O Lado Oculto
e Aproveitador
do Servidor
Além das atitudes des-

respeitosas, o servidor
também demonstrava
um comportamento
oportunista. Em vez de
trazer seu próprio lanche,
ele se aproveitava do café
e dos salgados ofereci-
dos por Thais Machado

e outros colegas durante
o intervalo de merenda.

Curiosamente, o vere-
ador Gustavo Maciel,
que mantinha boas
relações com o servidor
crítico e dissimulado,
não conseguiu se
reeleger. O servidor
aposentado, por sua vez,
parece ter se esquecido
dos muitos erros admin-
istrativos que cometeu e
das falhas de uma

parente sua de trabalho,
mantendo tudo em sigilo
e encobrindo os fatos.

No entanto, a "más-
cara" desse personagem
parece estar prestes a
cair. A expectativa agora
recai sobre janeiro de
2025, quando o novo
governo assumirá o co-
mando e, quem sabe,
poderá expor os detalhes
ocultos e trazer à luz os
erros do passado.
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Eleições em João Monlevade: Reeleição de
Veteranos e Acúmulo de Riquezas na Câmara

JOÃO MONLEVADE
- As recentes eleições em
João Monlevade, na
região do Médio Piraci-
caba, confirmam uma
tendência entre os ele-
itores: a manutenção de
políticos veteranos no
poder, muitos dos quais
acumulam fortunas sig-
nificativas após anos de
mandato. Esse cenário
expõe a necessidade de
maior conscientização
por parte da população,
que deveria agir como
agente de mudança, re-
jeitando candidatos com
históricos duvidosos e
optando por aqueles que
apresentam propostas
concretas e viáveis.

Voto Consciente:
Caminho para a
Transformação
O comparecimento às

urnas é uma opor-
tunidade única para os
cidadãos decidirem o fu-
turo de sua cidade. A es-
colha de cada eleitor im-
pacta diretamente o co-
tidiano da população, tor-
nando essencial a eleição
de representantes com-
prometidos com as reais
necessidades do povo. O
voto deve ser pautado em
informações sólidas, e é
crucial que o eleitor
acompanhe de perto o
mandato dos políticos
que elegeu, verificando
suas ações e promessas.

Infelizmente, em
muitos casos, promessas
de campanha se transfor-
mam em desilusão, ge-
rando desconfiança e
rompendo o vínculo com
o eleitorado. O ciclo de
má gestão e de históricos
questionáveis persiste, o
que reforça a importân-

Gilson Elói

cia de os eleitores estar-
em atentos, rejeitando
candidatos com esse tipo
de comportamento e
abrindo espaço para
mudanças reais.

Desinformação
e Manipulação
nas Redes Sociais
Outro fator preocu-

pante é o uso contínuo da
desinformação, que ainda
atinge uma parcela consid-
erável do eleitorado. Nos
últimos quatro anos, al-
guns vereadores abusa-
ram das chamadas "fake
news", manipulando ele-
itores por meio das redes
sociais. Utilizando menti-
ras e distorções, esses
políticos criam narrativas
falsas para se manterem
no poder, enganando parte
da população devido à fal-
ta de acesso a infor-
mações confiáveis.

Boa parte dos eleitores
de João Monlevade ain-
da não busca com-

preender o que realmente
ocorre com seus repre-
sentantes, que fora dos
holofotes acumulam pou-
cos feitos durante seus
mandatos. Esses par-
lamentares se concen-
tram em interesses pes-
soais, beneficiando-se de
altos salários, enquanto a
população, em sua maio-
ria, segue alheia a essa
realidade, embora uma
parte comece a despertar.

A Cultura dos
"Favores"
e a Gratidão
Eleitoral
Muitos eleitores justifi-

cam seu voto em deter-
minados candidatos em
razão de pequenos "fa-
vores" que receberam,
como a marcação de con-
sultas médicas, a troca de
lâmpadas em postes ou até
a doação de cestas bási-
cas. No entanto, esses
atos são deveres do pod-
er público, e não favores

pessoais. Essa relação cli-
entelista perpetua a de-
pendência dos eleitores em
relação aos políticos, em
vez de promover o aces-
so direto aos direitos.

O papel de um verea-
dor é legislar e fiscalizar
o Executivo, mas muitos
fogem dessas respons-
abilidades, preferindo
manter a dependência em
troca de votos.

Abstenção
e Votos Nulos:
A Falta
de Participação
Consciente
Outro fator preocu-

pante é o elevado núme-
ro de abstenções e votos
nulos. Muitos acreditam
que essa é uma forma de
protesto, mas, na real-
idade, estão abrindo es-
paço para que políticos
veteranos e pouco inova-
dores permaneçam no
poder. Os votos não com-
putados poderiam fazer a

diferença ao favorecer
candidatos com ideais
opostos aos que perpet-
uam o ciclo de privilégios.

Enquanto isso, veter-
anos com mais de três,
quatro ou cinco manda-
tos continuam acumulan-
do fortunas e privilégios.
Muitos desses parlamen-
tares possuem outras ativ-
idades além da política,
enriquecendo-se à custa
dos cofres públicos.

Exemplos
de Condutas
Questionáveis
Um dos casos mais

comentados foi o de um
vereador que explorou a
vulnerabilidade de
famílias carentes nas re-
des sociais, ao invés de
ajudá-las de maneira di-
gna. Ele apagou o vídeo
antes das eleições, te-
mendo perder votos.
Outros vereadores, que
votaram contra o au-
mento de seus próprios

salários para manter uma
imagem pública favoráv-
el, nunca devolveram os
valores recebidos.

Há também parlamen-
tares que mal aparecem
nos bairros e avenidas de
João Monlevade, prefer-
indo passar os finais de
semana e feriados fora
da cidade, retornando
apenas para as sessões
da Câmara. Além disso,
há aqueles que, utilizan-
do recursos públicos,
desfrutam de viagens in-
ternacionais e exibem
tais momentos nas redes
sociais, zombando da
população que os elegeu.

Reflexão e Ação:
O Futuro da
Política em
João Monlevade
O eleitor precisa refle-

tir seriamente sobre suas
escolhas e as consequên-
cias de eleger ou reeleger
certos candidatos. João
Monlevade já abriga políti-
cos que, após sucessivos
mandatos, tornaram-se
milionários. Caso a popu-
lação continue negligenci-
ando o poder de suas es-
colhas, essa realidade per-
manecerá inalterada.

Conclusão
O cenário político em

João Monlevade requer
mudanças profundas, e
essa transformação
começa com a conscienti-
zação do eleitor. É
necessário rejeitar promes-
sas vazias e políticas de fa-
vorecimento pessoal,
optando por candidatos
comprometidos com o
bem-estar coletivo. Caso
contrário, os "milionários do
poder" continuarão a cresc-
er, à custa da população.
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É com entusiasmo que comemoramos o tra-
balho de Elizabeth, que está se desligando da
Logos Imobiliária após dois anos de serviço dedi-
cado. Durante esse tempo, ela se destacou como
uma experiência profissional em gestão comer-
cial, conquistando resultados profissionais e
construindo relacionamentos sólidos com cli-
entes e colegas de trabalho.

Com uma visão estratégica e foco em resulta-
dos, Elizabeth desenvolveu soluções inovadoras que
contribuíram para o crescimento do negócio. Sua
empatia e comunicação claras tornaram-na uma
profissional admirada, sempre capaz de inspirar e
motivar a equipe em um ambiente colaborativo.

Desejamos a você boa sorte em sua nova jorna-
da. Temos certeza de que você continuará a brilhar
e a conquistar grandes sucessos onde quer que vá.

Divulgação

Desde 2019, a FL Crédito e Financiamentos atua
com seriedade, compromisso e ética, oferecendo
soluções financeiras que fazem a diferença na vida
de seus clientes. "Escolhi o ramo de crédito e finan-
ciamento por acreditar no poder que oportunidades
financeiras acessíveis têm de transformar realidades.
Nosso propósito é claro: fazer a diferença ajudando
pessoas a realizarem seus sonhos através das mel-
hores soluções do mercado", destaca a empreende-
dora Ana Paula.

Com parcerias com mais de 10 bancos, a FL Crédi-
to e Financiamentos garante acesso às opções mais
vantajosas do mercado. Se você busca uma opor-
tunidade financeira para alcançar seus objetivos, es-
tamos prontos para ajudar. Entre em contato pelo
WhatsApp: (31) 97350-7013 ou siga-nos no Insta-
gram: @anapaulafinanciamentos.

FL Crédito e Financiamentos:
Transformando Sonhos em

Realidade desde 2019
Divulgação

Laércio
Ribeiro:
Reeleição
em João
Monlevade
O atual prefeito de João Monlevade,

Dr. Laércio Ribeiro, foi reeleito para mais
quatro anos de mandato. Em uma visita
feita pelo jornalista Gilson Elói, propri-
etário do jornal O Celeste, Laércio re-
forçou seu compromisso de continuar
sua gestão com foco em "esperança e
dias melhores".
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JOÃO MONLEVADE - No último sábado, 21 de setembro, foi o aniversário
de 3 anos de Arthur Henrique, que celebrou seu dia com o tema "Polícia Militar". O
evento contou com uma surpresa emocionante: a presença de membros da corpo-
ração, que foram até o local para prestar uma homenagem ao aniversariante.

O Cabo Jéberson e o Soldado Francismar, encantaram Arthur e os convida-
dos pelo carinho e atenção. A presença dos policiais tornou a celebração ainda
mais especial e inesquecível para Arthur, sua irmã Ana Beatriz, sua mãe Juliana
Mara e o pai José Neto.

Arthur e sua família destacam um agradecimento especial pela presença da
corporação, que alegrou o coração do pequeno!

Festa de 3 anos do pequeno Arthur Henrique
recebe homenagem especial da Polícia

Fotos: Divulgação

Convidada,
Ayumi Ayumi da
capital mineira
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A Máfia Azul Monlevade: Família,
companheirismo e ações socais

JOÃO MONLEVADE - "O apoio incondicional ao
Cruzeiro é o que nos move, com isso sempre estamos
realizando caravanas para ir ao Mineirão em Belo Hori-
zonte e até mesmo em outras cidades e estados do Brasil
para assistir o Cruzeiro jogar. Também temos o costume
de nos reunirmos em algum local da cidade para assistir
jogo juntos e confraternizar.

Todo ano procuramos uma forma de espalhar o bem em
nossa cidade de alguma forma realizando ação sociais em
épocas de páscoa, dia das crianças e natal entregando cestas
básicas, fazendo rua de lazer com brincadeiras para as cri-
anças e distribuindo lembrancinhas como doces e balas",
disse Brisa Silva, equipe de frente.

"Somos um grupo de torcedores apaixonados que mostra
que o sentimento nunca será apenas sobre futebol. A medida
que uma pessoa nova começa a fazer parte da nossa torcida,
viramos uma família", concluiu.

A ação social no dia das crianças, contou com a presença
de quase 400 pessoas na Praça do Povo. Foram disponibili-
zando, cortes de cabelo, pintura facial, cama elástica e es-
corregador.

A integrantes da Máfia Azul já se organizam com intenção
de realizar uma nova ação social no natal, para ajudar as
famílias carentes de João Monlevade. As doações ocorrem
através dos integrantes, por pessoas de fora da torcida, com-
erciantes e patrocinadores. Quem desejar conhecer melhor
os trabalhos solidários e ações do grupo de torcedores:  ins-
tagram @mafiaazulmonlevade e @comandofeminino_mam.

Fotos: Divulgação


